



Gobernación
de **Esmeraldas**

Boletín de Prensa

Esmeraldas, 19 de noviembre de 2015

Primera Asamblea Ciudadana y Feria Inclusiva en San Lorenzo



Como parte de la Estrategia de Desarrollo Inclusivo y Comunitario, la Secretaría Técnica de Discapacidades, realizó la mañana de hoy la primera Asamblea Ciudadana y Feria Inclusiva en el cantón San Lorenzo.

La Jefa Política del cantón, Maribel Ortiz, en representación de la Gobernadora provincial, dio a conocer la participación política pública en materia de discapacidades, que se quiere implementar a través de estas ferias en la comunidad.

Esta propuesta, conformada por equipos de promotores de las diferentes localidades, bajo el apoyo Vicepresidencia de la República, la Gobernación de Esmeraldas y Gobierno Autónomo Descentralizado del cantón San Lorenzo, impulsan de esta manera la participación interinstitucional, con el objetivo de generar un espacio de

encuentro con la ciudadanía para garantizar el derecho a la participación de las personas con discapacidad dentro de un eje de coordinación con acciones reales.

Tod@s Somos Gobernación